
Le génitif en anglais pour exprimer la possession 
 

En anglais, quand on veut exprimer la possession, on utilise le génitif.  

On le construit de la façon suivante :  

 

 

Exemple : si je veux dire « la voiture de Peter », je vais dire Peter’s car.  (le possesseur de 
la voiture/ apostrophe s / la chose possédée, ici la voiture.) 

A toi de traduire :  

 Le chien de Mary. _________________________________ 

 La maison de Kevin. _______________________________ 

 Le chat de Kate. __________________________________ 

Attention, quand le possesseur est au pluriel et que son nom se termine déjà par un s, 
on ne rajoute que l’apostrophe, sans ajouter le s.  

Exemple : la famille Simpson = the Simpsons, donc on dira The Simpsons’ house pour la 
maison de la famille Simpson.  

 

 Attention, le ’s n’est pas toujours le génitif, il arrive parfois que ce soit un diminutif 
de is ou has.  
 

Exemple :  

- She’s got a cat = She has got a cat. 
- She’s happy = She is happy.  
- Dans ce cas-là, le ’s n’indique pas la possession, mais remplace TO BE (is) ou TO 

HAVE (has). 

Nom de la personne / ’s / chose possédée 

 


